

市長説明のあらまし

N 長す。 第一歩を踏み出す決意を新たにして 待を胸に、「新生前橋」の展望を開く 吹を求める多くの市民の皆さんの期 県都前橋の再生を願い、新しい息

ぐに実行できること、すぐに変えらである「風光る前橋」を目指し、す予算編成では、わたしの基本理念

ように努めたところです。の皆さんのために生きた予算となるのとなどを念頭に置きました。図ることなどを念頭に置きました。

十六年度予算の概要は、次のとおり

市議会で高木市長が説明した平成

積極的に取り組みました。また、平やすいまちづくりを推進するため、の生活密着型の公共事業は、暮らし地域経済の活性化を促進させるため地に元気を取り戻すための施策や、特に、都市の顔」である中心市街

す。 園の機能を持たせることを検討しま都市宣言」に向けて準備を進めると本に、児童文化センターに環境公都計画をより具体化するため、「環境な計画をより具体化するため、「環境成十二年から取り組んでいる環境基

ん債の借り換えや、土地開発公社へで、対前年度九・九%増。減税補てら、行政の継続性にも十分に配慮しら、行政の継続性にも十分に配慮しち、無理無駄をなくすよう努めながするに当たって、財政の健全性を保するに当たって、財政の健全性を保

伸び率は○・七%となりました。あるためで、これらを除く実質的な団用地の引き取りという特殊要因がの貸付金償還に伴う旧国鉄清算事業

合 計

2,240億5,680万円

3.6%

最大の努力を傾けていきます。年間で新生前橋を構築できるよう、に進める」ことが重要です。広く市に進める」ことが重要です。広く市に進める」ことが重要です。広く市にとともに、楽しい市政づくりを市民とともに、楽しい市政がら、地方財政計画やこの伸び率から、地方財政計画やこの伸び率から、地方財政計画や